

3000 Euro und für jedes Kind ein Geschenk

Eirenschmalz-Unternehmensgruppe hat wieder ans Kinderheim St. Alban in Dießen gespendet

Schwabsoien – Die Eirenschmalz-Unternehmensgruppe mit Sitz in Schwabsoien hat auch in diesem Jahr wieder auf Weihnachts-Geschenke für die Kunden verzichtet und stattdessen das Kinderheim St.-Alban in Dießen unterstützt. Die Spende in Höhe von 3000 Euro des familiengeführten Unternehmens überbrachten Alexandra Eirenschmalz, ihre Enkelin Leni und deren Freundin Vroni sowie Anna Kraut. Außerdem hatten sie für jedes Kind noch Geschenke im Gepäck, worüber sie sich sehr freuten.

Das Kinderheim St. Alban in Dießen ist eine sozialpädagogische stationäre Einrichtung in Trägerschaft der Be-



Bei der Spendenübergabe: Alexandra Eirenschmalz (Mitte, 2.v.l.), ihre Enkelin Leni (vo.li.) und ihre Freundin Vroni (daneben) sowie Anna Kraut (re.) brachten den Scheck und Geschenke ins Kinderheim St. Alban in Dießen.

nediktinerinnen von St. Alban. Sie betreuen Jugendliche im Alter von null bis 18 Jahren. Das Kinderheim liegt direkt am Westufer des Ammersees mit direktem Zugang zum See.

Kraft, Mut und Spaß im neuen Jahr

„Wir sind uns sicher, dass die Spende wieder im Sinne der Kinder und Jugendlichen verwendet wird“, sagte Eirenschmalz bei der Spendenübergabe. „Und wir wünschen allen Betroffenen und Beteiligten weiterhin viel Kraft, Mut und Spaß im neuen Jahr 2023.“

FOTO: EIRENSCHMALZ